



Ciudad de México, a 17 de marzo de 2020

Información sobre la ordenación episcopal

La contingencia sanitaria que estamos viviendo a nivel mundial exige de cada uno de nosotros la máxima responsabilidad y colaboración para cuidar la salud de todos, y evitar al máximo posible los riesgos de contagio del COVID-19.

La ordenación episcopal de nuestros tres nuevos obispos auxiliares se realizará el próximo jueves 19 de marzo, a las 11:00 hrs. en la Insigne y Nacional Basílica de Guadalupe.

En dicha celebración sólo podrán participar los obispos, sacerdotes, religiosos, religiosas, seminaristas y aquellas personas que hayan recibido una invitación impresa o un pase de acceso. Agradezco que comprendan la razón de esta medida.

Animo a todas aquellas personas que querían estar físicamente presentes en las ordenaciones, a participar con entusiasmo y a unirse en oración, siguiendo la celebración a través de la página de la Insigne y Nacional Basílica de Guadalupe y de las redes sociales de la Arquidiócesis Primada de México y de la revista *Desde la fe*.

Sigamos orando con confianza al Señor para que asista a todos los pueblos de la tierra en estos momentos de dificultad e imploremos la intercesión de la Santísima Virgen de Guadalupe, que como a san Juan Diego nos dice también a nosotros: “No estoy yo aquí que soy tu madre, no estás acaso bajo mi regazo”.

+ Carlos Cardenal Aguiar Retes
Arzobispo Primado de México